



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:

mb - Michael Bergmann - 97298
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
fri - Michael Frisch - 93115
jak - Kerstin Jäckel - 93131
vm - Valentina Meissner - 93111
pau - Volker Paulat - 93101
arz - Dieter Schwarz - 93138

Vom 16-Zoll-Faltrad Dahon bis zum 29-Zoll-Allterrain-Bike KTM

Fahrradversteigerung im Fundbüro/80 Drahtesel warten auf neue Besitzer

Wer die letzten sonnigen Herbsttage noch mit einem "neuen" Fahrrad ausnutzen möchte, hat am Dienstag, 20. Oktober, 9 Uhr die Gelegenheit, sich bei einer Versteigerung einen Drahtesel zuzulegen. Im Fundbüro des städtischen Ordnungsamtes, Erkrather Straße 1-3, warten 80 Damen-, Herren- und Kinderräder auf neue Besitzer. Die Palette reicht vom Faltrad über Mountainbikes bis hin zum City- und Tourenrad in Radgrößen von 16, 24, 26, 28 und 29 Zoll. Eine Vorbesichtigung ist am Dienstag bereits ab 8.30 Uhr möglich.

Unter den angebotenen Rädern befinden sich auch neuwertige Markenklassiker wie die drei 28-Zoll-Herren-Allterrain-Bikes der Marken Bulls, Radon und Raleigh. Einen neuen Besitzer werden auch folgende Liebhaberstücke finden: Ein 16-Zoll Marken-Faltrad von Dahon, ein 28-Zoll-Retro-Rennrad Motobecane Bautz sowie ein 29-Zoll-Allterrain-Bike der Marke KTM mit 10fach Kettenkranz – allerdings demontiert und unvollständig. Diese werden, so die Mitarbeiter des Fundbüros, sicherlich zu Tageshöchstpreisen zu ihren neuen Besitzern wechseln. Es ist aber auch möglich, ein funktionstüchtiges Rad für einen Preis zwischen 30 und 50 Euro zu ersteigern.

Mit dem Zuschlag geht das ersteigerte Rad in das Eigentum des Ersteigerrers über. Die Räder müssen sofort bar bezahlt werden und können direkt mitgenommen werden. Das Ordnungsamt empfiehlt aber dringend, das erworbene Fahrrad vor der ersten Tour einer sorgfältigen Inspektion zu unterziehen.



- 2 -

Die nächste Versteigerung gefundener Fahrräder findet bereits am Dienstag, 24. November, 9 Uhr statt. Am Dienstag, 27. Oktober, 9 Uhr werden allgemeine Fundsachen – also "alles außer Fahrrädern" – versteigert.

Weitere Angaben zum städtischen Fundbüro sowie die jeweils aktuellen Versteigerungstermine werden im Internet unter www.duesseldorf.de/ordnungsamt/fund/index.shtml bekannt gegeben.

(pau)